



授業公開について

教務部 山本 洋介

本校では、毎年、教員の教科指導力の向上を目的として授業公開週間を設定しています。今年度は、5月に全教員が自他の教科を問わず、すべての授業を参観できる公開授業週間を設定し、授業に関する交流を行ったほか、各教科がそれぞれテーマを設定し、研究授業及び合評会を行う取り組みも進めているところです。

また、今年度の新しい取り組みとして、11月27日、28日の両日に管内の教育関係者及び本校生徒の保護者を対象とした授業公開を実施しました。授業公開を通して、生徒の学習に取り組む姿や、本校が育成を目指す「10の力」が（今回は授業内に限った話ではありますが）、どのように授業で意識されているかを知っていただくことができたのであれば幸いです。今後も工夫、改善を重ねながら実施していきたいと考えています。

今回の授業公開では、ご多用中にもかかわらず、延べ76名の方々にご来校いただきましたことに改めてお礼を申し上げます。今後も学校教育の核となる授業を基本とし、学校行事や課外活動等のすべてを通して、「10の力」の育成を目指していきたいと考えておりますので、変わらぬご支援、ご協力をお願いいたします。

※本校が育成を目指す「10の力」は次のとおりです。

- ①自己肯定力、②行動力、③創造力、④表現力、⑤郷土愛、⑥自己管理能力、⑦思考力、⑧言語力、⑨分析力、⑩道徳心



PTA 新ひだか町混合バレー大会

総務部 木村 滋雄

11月17日（日）に第19回新ひだか町長杯争奪お父さん・お母さん混合バレーボール大会が、静内体育館で開催されました。本校からはCクラスに1チームで参加しました。本年度から本校体育館で毎月2回の練習を行ってきた成果もあり、試合では好プレーがたくさん見られました。

残念ながら決勝には進めませんでしたが、参加者の方々

が怪我なく、楽しんで試合ができたことが何より一番よかったと思います。試合後の懇親会にも多くの方に参加していただき大変盛り上がりました。来年度も引き続き、保護者の皆様の参加をお待ちしております。



PTA ミニバレー大会

総務部 木村 滋雄

12月6日（金）に本校体育館で、PTAミニバレー大会が開催されました。保護者18名、教職員11名が参加しました。PTA会長の津山さんの挨拶の後、競技が始まり、どの試合も接戦の白熱した試合になりました。4チームによるリーグ戦の結果、2年生Aチームの優勝となりました。日頃は、教職員と保護者の方々が交流する機会が少ないこともあり、このような機会が持てたのは大変、貴重でした。今回、参加していただいた保護者の方々のご協力に感謝申し上げます。



働く大人とのトーク事業

進路指導部 鎌田 悠里

2年次の就職希望者を対象として、11月27日（水）に「高校生と働く大人の放課後トーク」をエクリプスホテルにて実施しました。本校から49名、近隣高校からも生徒が参加し、参加事業所は34社50名と総勢150名近くの規模で実施されました。これは4回目となる本事業では最多となる参加者

数でした。生徒たちは初め緊張した様子でしたが、名刺交換をすることで、社会人としての第一歩の練習と自己紹介をすることもでき、楽しみながら参加ができました。生徒が知らなかった日高にある様々な職業や職種を知り、現在活躍している大人からの様々な体験談を聞くことで、今後の進路決定に向け刺激を受けた時間となりました。今後予定されているインターンシップに向けて指導を続けていきたいと思いません。



はにかみやさん

校長 酒井 徹雄

校長室にシクラメンがやってきた。静内農業高校の生徒が育てたものだ。静内高校のスクールカラーであるピンクのきれいな花が凛として咲いている。ピンクのシクラメンの花言葉は「はにかみ」らしい。私はこの「はにかみやさん」を大事に育てようと決意した。

朝、水をやる。液肥を購入して2本土に刺す。昼間は日光にあてる。帰りにはまた水をやり、「さようなら」をする。そんな私のルーティーンに「はにかみやさん」は、はにかみながら、頭を下げる。

えっ！本当にはにかんでいるのか！！5輪ほど咲いていた花は、1本枯れ、2本枯れ、いつのまにか、全てしおれて、枯れてしまった。肥料が足りないのか？水が足りないのか？寒いのか？おい、どうしたんだ！教えてくれ！！

職員室横にある印刷室へ行く。そこにも、同じシクラメンがある。校長室と同じ「はにかみやさん」だ。多忙な職員室では、水をやる回数も、液肥を与える暇もないはず。しかし、誇らしげに花が咲いている。「いったい、なぜなんだ。」悲しい気持ちになっていった。

そんな私の姿を見るに見兼ねてか、事務主任さんが、アドバイスをくれた。

「校長先生、水や肥料のやりすぎです。これでは、花は咲きません」と。どうやら、花は子孫を残すために咲くので、生物的に危機的な状況になった方が花を咲かせるらしい。

クリスマスが近づいた今、「はにかみやさん達」は元気に花を咲かせている。ああ、愛情の押し売りは、花をだめにするだけだ。遠くから「見ているよ」と、何もしないことが時には、大切なのだとしみじみ思った。



部活動大会結果

〈書道部〉

令和6年度 第58回全道高等学校書道展・研究大会

【北海道高等学校文化連盟賞】北郷心音、平野琉知文(3-2)、

寶金劉希娃(2-3)※令和7年度全国高等学校総合文化祭香川大会推薦候補

【優秀賞】竹内花朋(2-4)

第33回 国際高校生選抜書展(2/5~2/9 原田の森ギャラリー)

【優秀賞】青木理子(3-4)

【秀作賞】北郷心音(3-2)

【入選】猪村菜美(3-1)、平野琉知文、五十嵐晴妃(3-2)、富士本涼奈、本山心羽(3-3)、加渡莉々亜、村井希帆(3-5)、岩崎舞依、黒田杏南、寶金劉希娃(2-3)、小野杏紗、中山夏風(2-5)、旭岡知優(1-3)【団体：北海道地区準優勝】

第68回 全道学校書道展(11/27~12/1 札幌市民ギャラリー)

【文部科学大臣賞】平野琉知文(3-2)

【北海道教育大学長賞】青木理子(3-4)

【北海道書道教育連盟賞】岡部麻玲(1-3)

【推薦】寶金劉希娃(2-3)

〈男子バレーボール部〉

第77回全日本バレーボール高等学校選手権大会北海道代表決定戦

1回戦 札幌北：静内 25：20、25：22 2：0 敗退

〈女子バレーボール部〉

女子バレーボール部

第77回全日本バレーボール高等学校選手権大会北海道代表決定戦

1回戦 遠軽：静内 25：7、25：17 2：0 敗退

〈卓球部〉

令和6年度北海道高等学校選抜卓球大会室蘭支部予選会

女子団体=3位入賞、全道大会進出

女子ダブルス 小林・森田 ベスト8

〈馬術部〉

第49回北海道高等学校馬術競技大会(新人戦)

1-1 藤本夕雅 1回戦敗退

1-4 須田侑成 2回戦敗退

1月の行事予定

16日	木	2年次授業日(17日、20日も)
18日	土	大学入学共通テスト
19日	日	大学入学共通テスト
21日	火	全校集会 身だしなみ指導
29日	水	3年次後期末考査①
30日	木	3年次後期末考査②
31日	金	3年次後期末考査③ 健康づくり講演会 予餞会



ホームページ案内

※学校日より「渺々万里」は静内高校ホームページからもご覧いただけます。

<http://www.shizunai.hokkaido-c.ed.jp>

